
■卓話者紹介　　　　　　　　　関　真一君
1960年８月生まれ54才で沼高卒のハロー

ワーク所長です。２年前に赴任され、職業安
全協会でお世話になっています。仕事の傍ら
劇団活動をされ、脚本を自分で書かれ、更に
演出もされるという世界をお持ちで、大沢知
事とも演劇を通じて交流があるそうです。
■卓　話　　　　　　　　　　　
ロータリーには若い時前橋西RCで１回卓

話をさせていただきましたが、それ以来です。
２年前の４月に地元沼田に所長で戻ってきま
したが、若い方の所長で地元への異動は英断
であったと思います。来たからには、沼田が
元気になって、働く人が多くなり賑わってほ
しいと思います。
昨年春2040年子供を産める女性が激減し

て5000人を切ってしまうと、対策しないと
更に減ってしまい、消えるまちに向かってし

まうと発表があり、利根沼田は大変な状況で
す。
高校生に地元に対するアンケートを取りま

した。就職は家から通える所。県内を望むの
が多くありました。今年の高校卒で95％が
県内、その内利根沼田が53％となっていて、
後２人が決まると100％内定します。県内全
体でも労働条件を比較して15％が県外に出
ます。
地元の高校生は、利根沼田に働く所がどの

くらいあるのか知っていません。自分の生活
行動範囲しか見ていないので理解していませ
ん。就職ガイダンスで95％の高卒就職希望
者がなんとなく決められています。自分の意
思で決めたので定着率が上がる事を期待して
いますが、石の上にも３年、５年いれば全体
が分かるので続けるよう指導しています。今
後は大学生が地元に戻ってこれるようにした
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思いは未来をひらく
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いと思っています。
安定した収入で生活できる事で地域コミュ
ニティがつながり、若い人の柔軟な発想と行
動力で活性化される、そのためにハローワー
クの立場で何ができるか考えています。
沼田は季節毎の求人が多い所ですが、その
対象者が少なくなっています。その中で雇う
方もなにもできない若者もチャレンジで、チ
ャレンジ面接を業種別に行っています。観光
建設、農業、福祉と行い、２月も行う予定で
県内では沼田だけで行っています。大きな成
果を求めるのでなく、小さな事を積み重ねた
いと思います。
アベノミクスの効果はこの地ではまだ感じ
られませんが求人倍率は1.81倍で良くなっ
ているが、実は労働人口が減っているためで
す。働く人が必要で、沼田市からも主婦が働
けるような面接会を開くよう依頼され、２月
17日に白沢町振興局で行います。家庭と子
育てを行いながら働けるよう企業にもお願い
してます。働くのをあきらめた女性を掘り起
こしたいと思います。
最近は履歴書の外に職務履歴を出す所が増
え、互いに良いマッチングを考えています。
また、雇用保険で２年間訓練を受けられる制
度があり、前橋と高崎でセミナーを行ってい
ます。地元労働者確保のため訓練後は地元職
安から再就職先を選んでもらえるようにして
います。
利根沼田は文化が根づいたすばらしい所で
そこに人：金：物が入れば更に活性化しま
す。知事は東京に勝つには歴史、それを活か
すべきと言っています。沼田は真田でNHK
大河も決まりました。沼田は文化遺産が多く、
文化面からも沼田が元気になるよう支援した
いと思います。劇団活動を昭和58年の国体
から始めています。32年続けているとその
時子役をしていた子が、自分の子を連れて来
るようになりました。人とのつながりや各自
の思いで、沼田を元気にしてまいりたいと思
います。

■司　会　　　　 斎藤正典SAA出席委員
■ソング　我らの生業　　　　　持谷明宏君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田公共職業安定所所長　　　生方保光様

山田龍之介会長
正月も20日となり正月気分が薄れてきま

した。今年行われる２つのプロジェクトが動
いております。
３月１日に行われる第５分区のIMは宮澤

委員長を中心まとめ、21日第３回の委員会
を行い詰めの所になっています。５月17日
に行う地区研修協議会は保坂委員長を中心に
沼田中央と連携しながら進めて、20日委員
会を行い進んでいます。
今月は理解推進月間で先週の友の案内にも

あるようにホームページの活用が大事だと思
われます。新入会員を誘うにしても活動状況
が理解してもらえると思います。今はネット
社会ですので余分なものまで見たりしてしま
いますので、特に子供達には利用方法に注意
するべきです。
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◎ニコニコ委員会　　　　　林武一郎委員長
・ニコニコ一週間　卓話に沼田公共職業安定
所の生方保光所長をお迎えして
松野正一君　　宮内明彦君　山田龍之介君
水石清治君　　田代経量君　　持谷明宏君
桑原　滋君　　今井幸吉君　須田羊子さん
春日政志君　　関　真一君　桑原伸一郎君
津久井功君　　保坂充勇君　　角田　隆君
割田一敏君　　櫛渕光彦君　　天野純一君

◎ニコニコ前期表彰　
赤間昌彦君　　阿形登氏君　　天野純一君
荒井静雄君　　飯島千明君　石澤雄一郎君
今井幸吉君　　春日政志君　　片山晃一君
木下　進君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
桑原　裕君　　塩浦敬之君　須田羊子さん
関　真一君　　角田　隆君　　戸部聖之君
林武一郎君　　保坂充勇君　　松野正一君
水石清治君　　峯川卓美君　　宮澤孝幸君
割田一敏君　　山田龍之介君　　

◎財団BOX IN 宮内明彦副委員長
山田龍之介君　桑原　滋君　　赤間昌彦君
春日政志君　　阿形登氏君　　関　真一君
津久井功君　　角田　隆君　　田代経量君
水石清治君　　持谷明宏君　　木下　進君
保坂充勇君　　松野正一君　須田羊子さん
割田一敏君　　櫛渕光彦君　桑原伸一郎君
宮内明彦君
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